
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0800/2018 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Laubenheim betreffend 
Tempo 30 in der Oppenheimer Straße (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
In der Oppenheimer Straße ist zwischen dem Bahnhof und der Hausnummer 68 Tempo 30 ei-
geführt worden. Wir begrüßen das. 
Dennoch fragen wir an: 
-wann wurde das reduzierte Tempolimit eingeführt? 
 
Auf Grund des gemeinsamen Antrages aller Fraktionen im Ortsbeirat vom 24.11.2018 und dem 
Hinweis des Schulelternbeirates wurde die lange diskutierte Geschwindigkeitsreduzierung 
angeordnet und mit der Aufstellung der Verkehrszeichen am 10.04.2018 umgesetzt. 
 
-wann fand die erste Geschwindigkeitskontrolle in diesem Bereich nach der Einführung des 
neuen Tempolimits statt? 
 
Bisher hat noch keine Messung in der Oppenheimer Straße seit Einrichtung des Tempo-30 Be-
reiches stattgefunden. Die letzten Messungen fanden statt, als noch eine Höchstgeschwindig-
keit von 50km/h galt. 
Die Verkehrsüberwachung wird aber in Kürze dort Messungen durchführen. 
 
-hat die Verwaltung die Laubenheimer Bevölkerung über die Tempo-30-Zone informiert? 
-wenn ja, wann und in welchem Umfang? 
-wenn nein, warum nicht? 
 
Aufgrund der Vielzahl an verkehrsbehördlichen Anordnungen und begrenzter personeller Res-
sourcen ist es leider nicht möglich, derartige Änderungen an jeden Haushalt zu übermitteln. 
Bei der Einführung neuer Temporegelungen wird jedoch jeweils eine Umgewöhnungszeit ein-
geräumt, bevor Kontrollen vorgenommen werden. Die Verwaltung wird sich bemühen, zusätz-
lich mittels Pressemitteilung auf größere Änderungen aufmerksam zu machen. 
 
Mainz, 30.05.2018 
 
gez. Eder 
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Beigeordnete 
 
   

 


